

25 Perusahaan Akan Berpartisipasi Dalam Career Days UGM II on FEBRUARI 2008

Friday, 15 Februari 2008 WIB, Oleh: Humas UGM

Menyusul sukses di bulan September 2007 lalu, Fakultas Teknik UGM kembali menyelenggarakan job fair bertajuk "Career Days UGM II on February 2008". Even kali ini diusung Engineering Career Center (ECC) Fakultas Teknik UGM bekerjasama dengan UGM, Keluarga Alumni Teknik Gadjah Mada (KATGAMA) dan Keluarga Alumni Gadjah Mada (KAGAMA).

Lebih dari 300 lowongan dari 25 perusahaan digelar dalam job fair kali ini. Perusahaan-perusahaan tersebut antara lain, PT.PLN (persero), PT. Geotech System Indonesia, SHI Group, Telkomsel, Wilmar Group, Blue Bird Group, PT. SIER, PT. Medion, PT. Jaga Citra Inti, Kalbe Nutritionals, Pura Group, PT. HM Sampoerna, PT. Sinar Mas Pulp & Paper, Kompas Gramedia, TOTAL E&P Indonesia, PT. Areva, PT. Astra Agro Lestari Tbk, PT. Epson Indonesia, PT. Schneider Electric Manufacturing Batam, PT. Schneider Electric, PT. Pembangunan Perumahan, PT. Wijaya Karya, Bank BNI, GE Money, dan Eka Hospital.

Job fair sendiri akan dilangsungkan selama tiga hari, 28 Februari s.d 1 Maret 2008, di Grha Sabha Pramana, Bulaksumur. Registration fee yang dikenakan untuk setiap pengunjung CAREER DAYS adalah sebesar Rp 20.000,00, dengan tiket yang berlaku untuk tiga hari.

Nurhadi, ST selaku ketua panitia menjelaskan, meski bertempat di Graha Sabha Pramana UGM, CAREER DAYS ini bersifat terbuka untuk umum. Artinya, even ini tidak membatasi pengunjung hanya untuk lulusan UGM saja.

"CAREER DAYS membuka pintu lebar-lebar untuk para lulusan dari perguruan tinggi manapun dengan disiplin ilmu apapun," ujarnya, Jum'at (15/2) di kampus UGM.

Dengan mengikuti CAREER DAYS, tentu berbagai kemudahan atau keuntungan akan didapat, baik perusahaan sebagai peserta atau para job seeker sebagai pengunjung. Selain melakukan proses rekrutmen secara langsung, termasuk tes dan wawancara, perusahaan-perusahaan peserta job fair tersebut dapat pula melakukan pameran untuk memperkenalkan perusahaan kepada masyarakat umum.

"Disinilah, memungkinkan terjalinnya komunikasi, baik komunikasi antar perusahaan maupun komunikasi dengan pihak universitas sebagai usaha untuk merintis suatu network yang kuat," tambah Nurhadi.

Penyelenggaraan Career Days UGM II on February 2008 ini, mendapat dukungan dari perusahaan Halliburton, PT. Indo Tambangraya Megah Tbk dan PT. Pawels Trafo Asia. Menurut Nurhadi, Arena Career Days akan dibuka mulai pukul 08.00 hingga pukul 16.00.

"Untuk registrasi dan tiket dapat diperoleh di arena job fair Graha Sabha Pramana, Stand Registration Box (selama acara Career Days UGM II on Februari 2008 berlangsung) atau mulai tanggal 18 Februari 2008 di Sekretariat Engineering Career Center (ECC FT-UGM), Gedung KPTU FT-UGM Sayap Selatan Lantai III Jl. Grafika 2 Yogyakarta, sebelum acara berlangsung," tandasnya. (Humas UGM)

Berita Terkait

- [30 Perusahaan Dengan Ratusan Lowongan di Career Days UGM III, 13-15 Agustus 2008](#)
- [Partisipan Career Days UGM Terus Meningkat](#)
- [MM UGM Gelar Career Days Season I](#)
- [Ribuan Pencari Kerja Hadiri Career Days UGM XII](#)
- [67 Perusahaan Ikut Bursa Kerja UGM](#)